

UAA reforzará el acceso a la información de transparencia mediante nueva plataforma



BOLETÍN 006

- La Institución pondrá en marcha una plataforma ciudadana para la consulta de información en materia de rendición de cuentas de forma ágil y clara.

En el 2019, uno de los principales objetivos de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes fue el fortalecimiento de los mecanismos dedicados a la rendición de cuentas, el cual se ve reflejado en el resultado del 100% de cumplimiento en los dos procesos de verificación de las obligaciones estipuladas y realizadas por el Instituto de Transparencia del Estado de Aguascalientes (ITEA).

Al respecto, el maestro Enrique Jiménez de la Hoya, jefe del Departamento de Análisis Financiero y Control de Gestión de la Universidad, resaltó que, en dicho periodo, la UAA realizó inversiones superiores a los 400 mil pesos para habilitar la nueva Sala de Licitaciones Universitaria, en donde se desahogan dichos procesos en materia de obra pública, servicios y bienes; mismos que son

transmitidos en tiempo real y videograbados para su consulta, mediante la plataforma de transparencia de la Institución.

Asimismo, comentó que, a finales del año pasado, se creó la Plataforma de Adquisiciones y Obra Pública, la cual permitirá el registro de un mayor número de proveedores, con lo que la Autónoma de Aguascalientes incentiva la competencia y accede a mejores condiciones de compra y contratación.

Bajo este sentido, añadió que, durante el presente ejercicio, se buscará fortalecer esta plataforma mediante un apartado de georreferenciación de mantenimientos y obra pública que permita observar el sitio en el que se requieren los servicios, de forma que tanto proveedores como interesados de la sociedad en general, puedan consultar las obras o contrataciones en curso, las empresas ganadoras de las mismas, sus montos e, incluso, la ubicación y avance de tales.

Por otra parte, el maestro Jiménez de la Hoya explicó que se encuentran desarrollando una plataforma ciudadana con material gráfico para la comprensión de la información que actualmente se difunde en formatos preestablecidos por la ley, los cuales en muchas ocasiones requieren de conocimientos técnicos específicos para su entendimiento.

Finalmente, hizo hincapié en que la Máxima Casa de Estudios dará continuidad a los esfuerzos para, además de cumplir con sus obligaciones de transparencia, aporte un valor agregado que genere confianza a su Comunidad Universitaria y a la población de que el presupuesto de la Institución es ejercido con responsabilidad y eficiencia.

---000--- Ciudad Universitaria 7 de enero del 2020